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Assembleia de Freguesia de Alcanhões 

Ata n.º02/2015 

(Ata N.º8 de 2013/2017) 

Aos vinte e nove dias do mês de junho do ano de dois mil e quinze pelas vinte e uma 

horas e trinta minutos, sob a Presidência de Luís Miguel Santana Justino, reuniu, em 

sessão ordinária, na sede da Junta de Freguesia, a Assembleia de Freguesia de 

Alcanhões, com a presença dos elementos da Mesa da Assembleia: Sr. Luís Justino 

(Presidente), Sr.ª Isa Escapa (Primeira Secretária) e do Segundo Secretário, Sr. Carlos 

Pimenta, e dos restantes membros da Assembleia de Freguesia: Sr.ª Eunice Mendes, 

Sr. Jorge Antunes, Sr.ª Teresa Ferra, Sr. José Fernando Almeida Gonçalves, Sr.ª 

Margarida Péguinho Duarte e Sr. Luís Mendonça, assim como os elementos da 

Junta de Freguesia: Sr. Pedro Mena Esteves (Presidente) e Sr.ª Cristina Araújo 

(Secretário).------------------------------------------------------------------------------------------- 

Justificou ausência o Sr. Luís Claudino (Tesoureiro do Executivo).-----------  

Verificada a existência de quórum o Senhor Presidente da Assembleia, deu por 

iniciada a sessão e saudou todos os presentes.--------------------------------------------------. 

O Senhor Presidente da Assembleia solicitou que se passasse o período antes da ordem 

do dia, para o último ponto da ordem: “Outros assuntos de interesse para a 

Freguesia”, que foi aprovado por unanimidade.------------------------------------------------ 

Como foi distribuída a todos a ata da Assembleia anterior, foi dispensada a sua leitura. 

Foi posta à votação sendo APROVADA COM SETE VOTOS FAVORÁVEIS E UMA 

ABSTENSÃO--------------------------------------------------------------------------------------- 

A Ordem de Trabalhos foi a seguinte:------------------------------------------------------ 

I- Análise e Votação da Alteração do Quadro Pessoal---------------------------- 

II- Análise e Votação da Proposta de Recrutamento excecional--------------- 

III- Análise do Relatório de Consultoria ---------------------------------------------- 

IV- Outros assuntos de interesse para a Freguesia.--------------------------------- 

 O Senhor Presidente da Assembleia passou então para o Ponto Um da Ordem de 

Trabalhos: Análise e Votação da Alteração do Quadro Pessoal.------------------------- 
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O Sr. Presidente da Junta explicou que o atual mapa de pessoal da junta de freguesia 

tem quatro postos de trabalho, que irão mantar-se. Esta alteração pretende a extinção de 

um posto de trabalho na categoria de assistente operacional e a criação de um posto de 

trabalho na categoria de assistente técnico, de forma a satisfazer as necessidades atuais 

da Junta de Freguesia.------------------------------------------------------------------------------- 

Esta proposta foi colocada a votação sendo APROVADA POR UNANIMIDADE-------- 

Passou-se de seguida ao Ponto Dois da Ordem de Trabalhos: Análise e Votação da 

Proposta de Recrutamento excecional --------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Junta passou a explicar este ponto e a necessidade desta 

contratação. Sra. Isa Escapa referiu a importância de se rever o descritivo de funções 

para que o funcionário a contratar possa também exercer a função de condução de 

transporte. Sr. Jorge Antunes questiona se há alguém a sair do quadro de pessoal. A 

Jurista Sra. Sónia Lobato explica o tipo de contratação, explicando que há um júri que 

avalia as candidaturas. O Sr. Jorge Antunes pergunta por isso quem escolhe o júri, ao 

que a Jurista Sra. Sónia Lobato refere que é o executivo e que ela própria faria parte 

desse mesmo júri com mais dois elementos e suplentes, acrescentou ainda que a 

competência da Assembleia é de avaliar a pertinência da necessidade da contratação e 

se há ou não disponibilidade monetária para tal. O Sr. Luís Mendonça levantou a 

questão de haver duas funcionárias com uma situação complexa, nomeadamente uma 

baixa prolongada e uma situação jurídica ainda a decorrer e do qual não se sabe 

presentemente o desfecho. O Sr. Presidente da junta explica à assembleia que a 

funcionária Sra. Luísa Fonseca tem setenta e nove por cento de incapacidade, não 

consegue exercer completamente todas as funções definidas, havendo necessidade de ter 

outra pessoa que a ajudasse ou complementasse o seu trabalho. Esclareceu ainda que 

iria entrar um POC no mês de Julho.--------------------------------------------------------------  

Esta proposta foi colocada a votação sendo APROVADA POR UNANIMIDADE-------- 

Passou-se de seguida ao Ponto Três da Ordem de Trabalhos: Análise do Relatório 

de Consultoria -------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Junta passou a explicar o relatório elaborado pelo Executivo em 

conjunto com a empresa de consultoria que espelha a atividade do Executivo no 

segundo trimestre.------------------------------------------------------------------------------------ 
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Não havendo mais dúvidas ou questões, passou-se de seguida ao Ponto Quatro da 

Ordem de Trabalhos: Outros assuntos de interesse para a Freguesia.------------------ 

Foi dada palavra ao Sr. Presidente da Junta que informou que o relatório de atividades 

do 2º trimestre de 2015, com as seguintes atividades:------------------------------------------ 

 Foram feitos trabalhos de limpeza, em várias ruas da Freguesia;---------------------------- 

 Corte e cura de diversos arruamentos na freguesia;------------------------------------------- 

 Colocação de tout-venan em algumas ruas da freguesia;------------------------------------- 

 Limpeza de alguns edifícios para iniciar a pintura dos mesmos;---------------------------- 

 Intervenções diversas no Jardim – de- infância e EB1.--------------------------------------- 

 Início da empreitada nos arruamentos diversos.----------------------------------------------- 

 Continuação da manutenção e restauro dos bancos do exterior;----------------------------- 

 Pequenas reparações no dumper,----------------------------------------------------------------- 

 Execução de moldes para a colocação de placas toponímicas;------------------------------- 

 Arranjo de caminhos vicinais, entre Casa da matança/Vacaria/Povoa de Santarém;----- 

 Apoio às festas do S. João;------------------------------------------------------------------------ 

 Apoio na limpeza da APA;------------------------------------------------------------------------ 

 Início das montagens para a Feira de Sta. Marta 2015---------------------------------------- 

 Visita à freguesia com o NAF, com a presença do Sr. Presidente da Câmara;---------- 

 Visita com técnico da CMS ao JI e EB1.-------------------------------------------------------- 

 Participação na inauguração do monumento e homenagem aos falecidos na guerra 

colonial.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Jorge Antunes expôs que a rua Eng.º Henrique Barros Gomes esteve, durante 

dois dias, com o saneamento básico a jorrar para a rua.---------------------------------------- 

Não havendo mais intervenções dos membros da Assembleia, encerrou-se a Ordem de 

Trabalhos e passou-se de seguida ao Período de Intervenção do Público---------------- 

Pediu a palavra o Sr. Henrique Soares do grupo de Caçadores de Alcanhões para 

alertar a necessidade de se avaliar o estado do edifício junto da caixa de crédito agrícola, 

este apresentava má manutenção de caleiras e com graves problemas de sustentabilidade 

e infraestrutural. Sendo que se trata da estrada principal, onde há muito tráfego 

rodoviário esse é um problema com gravidade acrescida. O Sr. Presidente da Junta 

esclareceu que o imóvel pertence ao Novo Banco e que ele iria entrar em contacto com 

a Câmara Municipal de Santarém.----------------------------------------------------------------- 
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Não havendo mais intervenções e não tendo mais assunto a tratar, o Sr. Presidente da 

Assembleia deu por encerrada a sessão, da qual se lavrou a presente ata que, depois de 

lida e aprovada, vai ser assinada pelo Presidente, por mim, Primeira Secretária, que a 

secretariei e pelo Segundo Secretário.----------------------------------------------------------- 

 

___________________________________________________________________ 

___________________________________________________________________ 

___________________________________________________________________ 


